

# 駿新 東間

第22号  
H20 12月

発行人  
医療法人社団  
すんとある

沼津市高沢町6-1  
TEL 055-924-7867



こんにちは。いつも駿新東新聞をご覧いただきありがとうございます。  
日々、寒さが増してきましたがみなさまいかがお過ごしですか。  
インフルエンザが全国各地で猛威を振っています。予防接種も受付  
しておりますので、ぜひみなさま気をつけていただき、健康に新年を迎えて  
ください。さて、今回は2Fのベテランスタッフ 理療の原さんです!!

皆さん今日は。当院2階理療スタッフの原です。

私がまだ小学校高学年の頃に図書館で星座大図鑑を見ていた時に  
その中から馬頭星雲を見た印象が今でも心に残り宇宙への興味が湧き  
ました。

おりしも米・ソ間で宇宙競争が始まり旧ソ連で"スプートニク号"や"ボストーク号"  
で旧ソ連の宇宙飛行士が、"ガガーリン"や"レオニドフ"さんが宇宙に行き、米では  
"マーキュラー計画"や"アポロ計画"で宇宙に人を送り、米・ソ間の宇宙競争が  
エスカレートしている時に、日本での宇宙開発は"ベンシル型"ロケットに"カッパ"型、  
"ラムダ"型とロケットを飛ばしていたが、その飛ばし方も米・ソのロケットは発射台を  
垂直に立ててロケットを大気圏まで飛ばすのに日本では発射台を斜めにセットして  
ロケットを少ないエネルギーで大気圏まで飛ばすために日本はまだまだロケット開発  
に大きな差がありました。今では日本のロケットもH-II型が発射台も垂直に建て  
飛ばしているのがおなじみになってきています。

1960年代アメリカから宇宙に関するTVドラマが始まり、最初に見たTVドラマ  
が"宇宙家族ロビンソン"、1966年頃に放送が始まり、ロビンソン家族が宇宙に  
飛び宇宙人や怪獣と遭遇するSFドラマ。

そして"宇宙大作戦"スタートレック。この番組は[宇宙—それは人類に残され  
た最後の開拓地である]のコンセプトで始まるシリーズの第1弾で"新スタート  
レック"、"ディープスペースナイン"、"スタートレックボイジャー"、"スタートレックエンタープライズ"  
とシリーズを重ねて40年間位続いたTVドラマであり、これにより全世界にスタート  
レックのファンが生まれてその人達を"トレッキー"=ファンの総称。又"宇宙大作戦"  
からの古いファンでもある。

トレッカー=ファン同士の交流を含めた  
積極的で節度ある行儀を重んじるファン。又、"新スタートレック"からのファンでもある  
ちなみにアメリカのスペースシャトル"オービタ1号機"の先前は"コンスティ  
テューション"と名付けられる予定だったが"スタートレック"のファンから"エンタープ  
ライズ"の先前を付けてほしいという手紙が多数届かれて当時のアメリカ大  
統領フォードにより先前を変えたが、この機は"滑空実験機"であったので  
初めて宇宙へ行ったオービタは2号機の"コロンビア"であり"スタートレック"  
のファン達の望んだ"宇宙船エンタープライズ号"の誕生はならなかった。  
私は"宇宙大作戦"からの古いファンであるトレッキーです。  
トレッキーの方は2階理療室の原まで。

- 二二でちよつと頭の体操
- 問1. 全天の星座は全部でいくつ? (A: \_\_\_\_\_)
  - 問2. 星雲・星団にM1がに星座とがM42等のM<sup>n</sup>とは? (A: \_\_\_\_\_)
  - 問3. 1960年代のヒーロー"ウルトラマン"の故郷は?  
(A: \_\_\_\_\_ 星雲) (A: \_\_\_\_\_ 星座)
  - 問4. 昔、兵士の目の検査としてこの星を正確に認めた場所の星座とは?  
(A: \_\_\_\_\_)

全問正解者に粗品を差し上げます。  
尚、数に限りがありますのでお早めに2階理療室の原まで!!